



Revista Colombiana de Anestesiología

Colombian Journal of Anesthesiology

www.revcolanest.com.co



Obituario

Jesús María Guzmán Quitián

Médico anestesiólogo nacido el 12 de enero de 1953 en Chiquinquirá, Boyacá, realizó sus estudios, tanto médicos como de anestesiología, en la Universidad Nacional de Colombia.

Su gran capacidad de trabajo, su incansable deseo de innovación y de enfrentar casos difíciles son algunas de sus características a exaltar. Para él, el anestesiólogo era un director de orquesta muy importante en el buen resultado de los pacientes. Su quehacer en casos difíciles fue su pasión, lo mismo que su creatividad en técnicas y procesos anestésicos, lo que le permitía sortear casos y situaciones difíciles de manera práctica.

Ejerció en varias ciudades del país, como en los departamentos de Boyacá, Cundinamarca y Caldas. En todos los lugares impartía simpatía por su especialidad y con un estilo —muchas veces impetuoso— no siempre convencional y con una mente inquieta.

Fue un buen padre, fiel de sus pocos amigos, respetuoso y afectuoso de su núcleo.

Luchador por una vida mejor, ahora disfruta de la tranquilidad que da la vida eterna. Su ejemplo hizo que muchos miraran la anestesia de forma diferente.

Olga Marina Restrepo-Jaramillo
Vicepresidenta de la Junta Directiva de la Sociedad Colombiana de Anestesiología y Reanimación (S.C.A.R.E.), Sociedad Caldense de Anestesiología

Correo electrónico: om.restrepo@scare.org.co

0120-3347/
<https://doi.org/10.1016/j.rca.2017.09.001>